



Seleccionan talentos para festival de piano en honor a Claudio Arrau

CHILLÁN. Evento cultural se realizará en el Teatro Municipal y en el Museo Claudio Arrau León.

El Comité de Selección del "Primer Festival de Piano de Estudiantes Claudio Arrau" reveló los nombres de los jóvenes pianistas desde Antofagasta hasta Magallanes, que formarán parte de esta celebración única en honor al legendario Claudio Arrau. Con la participación de un panel de expertos y un programa repleto de

actividades educativas, el festival, que se desarrollará del 17 al 19 de octubre en Chillán, promete destacar la habilidad y el entusiasmo de los nuevos talentos del piano.

El festival es apoyado por el Fondo de la Música del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y será ejecutado por la Municipalidad de Chillán, a través de su Mu-

seo Claudio Arrau León (MCAL). "Este festival es una oportunidad fantástica para promover el talento joven y celebrar la rica herencia musical que Claudio Arrau nos ha dejado. Estamos orgullosos de ser parte de este evento y de apoyar a nuestros jóvenes músicos en su camino hacia el éxito," afirmó la alcaldesa protocolar, Brígida Hormazábal.

Por su parte, Eduardo Peña, director del museo, expresó su satisfacción por la calidad de los pianistas seleccionados. "Se han seleccionado a pianistas que no solo tienen una gran habilidad técnica, sino también una profunda conexión emocional con la música. Será una experiencia educativa y enriquecedora tanto para los par-



CAPITAL REGIONAL RECIBIRÁ FESTIVAL DE PIANO PARA ESTUDIANTES.

ticipantes como para el público," señaló Peña.

El comité de selección estuvo integrado por el distinguido pianista nacional e in-

ternacional Alexandros Jusakos (Presidente de la Comisión) y por los pianistas chillanejos Rodrigo Furet y Cristian Barría.

